
Протокол № 4
заседания Наблюдательного совета

муниципального автономного дошкольного образовательного учреждения 
"Детский сад № 7 общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением 

познавательно-речевого развития детей" города Ишима

г. Ишим 12 апреля 2017 г.

Заседание t Наблюдательного совета муниципального автономного 
дошкольного образовательного учреждения "Детский сад № 7 общеразвивающего 
вида с приоритетным осуществлением познавательно-речевого развития детей" 
города Ишима созвано председателем Наблюдательного совета Попковой 
Светланой Павловной. .

Председатель
Наблюдательного совета Попкова Светлана Павловна

Секретарь
Наблюдательного совета Башук Марина Евгеньевна

Члены Наблюдательного совета:
1. Лебедева Татьяна Сергеевна, директор департамента имущественных 

отношений и земельных ресурсов администрации города Ишима
2. Белоус Татьяна Сергеевна, начальник отдела по образованию департамента 

по социальным вопросам администрации города Ишима
3. Круговых Маргарита Александровна, представитель муниципального 

автономного дошкольного образовательного учреждения "Детский сад № 7 
общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением познавательно
речевого развития детей" города Ишима

Приглашённые:
1. Агафонова Светлана Николаевна, заместитель директора департамента по 

социальным вопросам администрации города Ишима
2. Бороздина Олеся Сергеевна, ведущий специалист по дошкольному 

образованию МКУ «ИГМЦ»
3. Сенченко Елена Николаевна, директор муниципального автономного

дошкольного образовательного учреждения "Детский сад № 7
общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением познавательно
речевого развития детей " города Ишима

4. Бачурина Юлия Викторовна, главный бухгалтер муниципального автономного
дошкольного образовательного учреждения "Детский сад № 7
общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением познавательно
речевого развития детей " города Ишима

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О выполнении муниципального задания Учредителя по осуществлению 

комплекса услуг в сфере дошкольного образования за 1 квартал 2017 года.
2. О выполнении плана финансово-хозяйственной деятельности за 1 квартал 

2017 года.



1. СЛУШАЛИ по первому вопросу: Сенченко Елена Николаевна представила отчёт о 
выполнении муниципального задания за 1 квартал 2017 года. Показатели 
муниципального задания выполнены в полном объёме.
Белоус Татьяна Сергеевна предложила утвердить отчёт о выполнении 
муниципального задания Учредителя за отчётный период.
Других предложений не поступало.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 5 человека 
v «ПРОТИВ» - нет 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет

РЕШИЛИ:
1.1. Утвердить отчёт о выполнении муниципального задания Учредителя 
по осуществлению комплекса услуг в сфере дошкольного образования за 1 
квартал 2017 года.

2. СЛУШАЛИ по второму вопросу: Бачурина Юлия Викторовна представила отчет о 
выполнении плана финансово-хозяйственной деятельности за 1 квартал 2017 . 
Белоус Татьяна Сергеевна добавила, что расходы запланированы по статьям 
затрат, обоснованы и экономически целесообразны и предложила утвердить отчет.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 5 человека

2.1. Утвердить отчет о выполнении плана финансово-хозяйственной 
деятельности за 1 квартал 2017 года.

2.2. Разместить годовую бухгалтерскую отчетность в сети "Интернет" (на 
официальном сайте Российской Федерации для размещения 
информации о государственных (муниципальных) учреждениях 
(www.bus.qov.ru), на официальном сайте образовательного учреждения, 
согласно действующему законодательству.

Председатель Наблюдательного совета "  С.П. Попкова

«ПРОТИВ»- нет 
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет

РЕШИЛИ:

Секретарь Наблюдательного совета М.Е. Башук

http://www.bus.qov.ru

